

2
(N° 231.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 19 MAI 1846.

NATURALISATION ORDINAIRE.

*RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la requête du sieur Melcher.*

MESSIEURS,

Le sieur Jean-Henri-Louis Melcher est né à Schleiz (Saxe), le 9 octobre 1810, il habite la Belgique depuis le mois d'avril 1841, et avant son entrée dans ce pays, il était employé à l'administration des postes en Allemagne; il a quitté ce service pour entrer dans l'administration du chemin de fer belge, dans laquelle il est premier commis, depuis le 9 avril 1841.

Le pétitionnaire a été désigné, par ladite administration du chemin de fer, pour le service des transports internationaux, à Aix-la-Chapelle, et il s'y est rendu très utile; ses chefs rendent hommage à son zèle et à sa bonne conduite,

Les autorités consultées appuient sa demande.

Le rapporteur,
HENOT.

Le président,
J. MAERTENS.
